

## Pressemitteilung

31. März 2008

### **Verbraucher können Gaspreiserhöhung gelassen entgegensehen**

(Köln) Wer jetzt zu E WIE EINFACH wechselt, kann der angekündigten Gaspreiserhöhung vieler örtlicher Grundversorger gelassen entgegensehen. „In unserem MeinCentTarif Gas ist der Arbeitspreis für ein Jahr gedeckelt. Das heißt, wer noch bis Ende April zu E WIE EINFACH wechselt, sichert sich ein Jahr lang den günstigen Arbeitspreis von heute“, sagte die für Vertrieb zuständige Geschäftsführerin Marie-Luise Wolff. Zum 1. Mai steigen bei vielen örtlichen Grundversorgern die Gaspreise. Für Verbraucher, die bereits Kunden von E WIE EINFACH sind, bleibt der Arbeitspreis für Gas über den 1. Mai hinaus stabil.

E WIE EINFACH bietet Gas immer zwei Cent pro Kubikmeter unter dem Allgemeinen Preis des örtlichen Grundversorgers an. Das ist in jedem Fall eine Ersparnis von 0,24 Cent pro Kilowattstunde. Zu dem Preisdeckel kommt noch eine weitere Besonderheit des MeinCentTarifs: Während der Vertragslaufzeit kann der Preis auch fallen.

Für Verbraucher, die einen persönlichen Beitrag zum Klimaschutz leisten wollen, hat E WIE EINFACH das erste bundesweite klimaneutrale Strom- und Gasangebot. Mit dem günstigen MeinKlimaTarif von E WIE EINFACH können Haushalte ihren Strom- und Gasverbrauch vollständig klimaneutral gestalten. Auch hier gibt es eine Preisgarantie für ein Jahr.

Weitere Informationen zu E WIE EINFACH finden Sie unter [www.e-wie-einfach.de](http://www.e-wie-einfach.de).

**E WIE EINFACH  
Strom & Gas GmbH**  
Kommunikation  
Salierring 47-53  
50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Alexander Land  
T 0221-17737-217  
F 0221-17737-210  
[presse@e-wie-einfach.de](mailto:presse@e-wie-einfach.de)